
14 番（小川義昭議員） 

 

 この松任工場跡地の利活用、これは今ほど申しましたように、本当に白山市の未来の

まちづくりを左右する大きな課題です。田村市長におかれては、今後ＪＲ西日本側とし

っかり連携を取り、国・県及び関係国会議員と相談して、利用策、実施主体を含めた整

備手法、財源等々、多様な視点と多彩な議論がなされ、その結果が市民に夢と希望をも

たらす具体策として実現、結実することを願って、私の一般質問を終わります。 

 


